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Дорогие наши женщины!
Примите самые теплые поздравления с Меж-

дународным женским днем – 8 Марта!
Пусть наступившая весна станет началом 

обновления и добрым признаком хороших пере-
мен!

В этот весенний день желаю Вам крепкого здо-
ровья, благополучия, радости и света на долгие 
годы. Пусть Вас покинут тревоги и волнения. Пусть 
те внимание и забота, которыми Вы окружены в 
этот день, сопутствуют Вам всегда. Хочу пожелать 
вам, дорогие женщины удачи и успехов во всем, 
счастья, любви, добра мира и благополучия вам и 
вашим семьям!

С уважением,

Депутат Государственной Думы 
А.Л.Бурносов

Дорогие женщины!
От всего сердца поздравляю вас с первым ве-

сенним праздником - международным женским 
Днем 8 марта! С вами связаны вечные, необходи-
мые каждому жизненные ценности: дом, семья, 
тепло родного очага.

Женщина – воплощение нежности и любви, 
чуткости и доброты, жизненной стойкости и опти-
мизма. Несмотря на ответственность и заботы, 
вы умеете оставаться обаятельными, любящими, 
преданными! У вас хватает сил и на работу, и на 
семью.

Восьмое марта – это без сомнения день торже-
ства нашей прекраснейшей половины человече-
ства, вашей доброты, мудрости и духовной силы.

 Особую дань уважения мы отдаем сегодня 
женщинам старшего поколения - ветеранам вой-
ны, труда, всем тем, кто, не жалея сил, работал во 
благо страны, ее настоящего и будущего.

Пусть в этот весенний день, олицетворяющий 
добро и обновление жизни, в честь вас, дорогие 
женщины, звучат самые теплые слова. Сегодня хо-
чется пожелать вам всегда оставаться любимыми 
и радовать всё и всех вокруг, так же как это дела-
ют первые весенние дни, в которые мы отмечаем 
этот праздник. Здоровья вам, семейного счастья, 
мира, красоты и благополучия!

Спасибо, что вы у нас есть!

Депутат Московской областной Думы
Фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Валерий КОЛМАКОВ

Милые женщины!
От всего сердца поздравляем Вас с самым пре-

красным весенним праздником!
Чествуя Вас именно в это время весеннего об-

новления, мы с особой убедительностью чувствуем 
Вашу огромную облагораживающую роль в жизни 
семьи и общества - как прекрасной вдохновитель-
ницы нравственного развития, гуманности, всех 
лучших человеческих добродетелей.

Мы уважаем и любим Вас за Ваше терпение, 
мудрость, верность, готовность к самопожертво-
ванию. Мы все - в неоплатном долгу перед Вами, 
дорогие женщины.

Так пусть же сегодня и каждый день Вас не 
покидает душевный подъем, пусть рядом с вами 
всегда будут любящие и внимательные мужчины. 
Пусть весенние цветы станут символом безгранич-
ной красоты, наполняющей вашу жизнь.

Желаем Вам всегда быть самыми красивыми, 
любимыми, самыми лучшими в мире, получить 
все возможности для успешной моральной и про-
фессиональной самореализации. Желаем, чтобы 
каждый день приносил Вам радость, счастье и на-
дежду!

Глава Протвино А.В.Баженов
Председатель Совета депутатов 

В.Б.Рыбальченко 

Масленичная неделя в разгаре!

На актуальные темы…
Главное событие за прошедшие две недели, как от-

метил Баженов, - это отчет Главы перед жителями о со-
циально-экономическом развитии города в 2010 году. В 
ходе этой встречи все желающие могли задать вопросы 
Главе Протвино. В результате, обозначились проблемы, 
наиболее волнующие горожан. Пожалуй, самая острая 
их них – это сфера ЖКХ. Андрей Владимирович пояснил, 
что Администрация планирует начать выпуск ежеквар-
тального бюллетеня, в котором будут наиболее подроб-
но освещаться актуальные вопросы на эту тему.

- Несмотря на разъяснительную работу, которую про-
водят сотрудники Администрации, и я, в том числе, люди 
не всегда понимают суть проблемы, - поясняет Баженов. 
- Нужно всесторонне освещать эту информацию: и через 
средства массовой информации, и проводить личные 
встречи с жителями.

Протвинцы, как оказалось, недовольны также отно-
шением к ним медицинских работников.

- Медицинским работникам нужно поведение свое 
скорректировать, - заявил Баженов.

Также Андрей Владимирович озвучил задачи Губер-
натора области на 2011 год и проблемы нашего города, 
на которые указал Б.В.Громов. Это, например, проблема 
переселения жителей из ветхого фонда – 254 протвинца 
проживают сегодня в подобных условиях. Отставание 
среднего уровня зарплаты от областных показателей, 
которое составляет порядка семи тысяч рублей. Также 
Губернатор указал на недостатки антитеррористической 
защищенности образовательных учреждений города, 
выявленные недавней проверкой. Территории школ и 
детских садов должны быть закрыты для посторонних 
граждан и автотранспорта. Также есть необходимость в 
усилении систем видеонаблюдения. А в городской по-
ликлинике отсутствует охранно-пожарная сигнализация. 
Еще одна слабая сторона – это низкий уровень вакци-
нации населения против гриппа. В Протвино – один из 
самых низких показателей по области.

Изменения в бюджет
Далее последовал вопрос о внесении изменений в 

бюджет 2011 года, которые представила депутатам на-

Депутаты решили

В прошлый понедельник, 28-го февраля, состоялось очередное заседание Совета депу-
татов Протвино. По традиции, встреча началась с информации Главы А.В.Баженова о рабо-
те городской Администрации.

чальник финансового управления Г.И.Крысь.
- Добавлена субсидия на проведение оздоровитель-

ной кампании детей в 2011 году - 1 884 тысячи рублей. 
Хорошо, что нам дали эти средства так рано: наши 
учреждения успеют провести вовремя все необходимые 
мероприятия, чтобы организовать должным образом 
работу оздоровительных лагерей. Добавлена субвенция 
для обеспечения книгоиздательской продукцией и пе-
риодическими изданиями педагогов города в сумме 455 
тыс. рублей.

Город вернул некоторые неиспользованные в 2010 
г. субвенции и субсидии, выделенные из областного и 
федерального бюджетов на проведение лагерной кам-
пании, наукоградские средства за 2009 и 2010-й годы, 
субвенции на классное руководство и некоторые дру-
гие. Общий возврат – 1 407 тысяч рублей. Как пояснила 
Г.И.Крысь, все заявки в оздоровительные летние лагеря 
были удовлетворены в полной мере, а остатки средств 
образовались, потому что они поступили слишком 
поздно.

Также было внесено погашение задолженности бюд-
жета перед МУАТП «КВАР в сумме 300 тысяч рублей на 
внесение первого лизингового взноса для приобретения 
нового автопогрузчика. Были и другие изменения.

Несмотря на то, что они предварительно обсужда-
лись на депутатских слушаниях, не обошлось без дебатов 
и на заседании Совета, однако в итоге все изменения 
были приняты единогласно.

На заседании была также установлена новая вели-
чина порогового значения доходов и стоимости иму-
щества в целях признания граждан малоимущими для 
постановки на учет нуждающихся в жилых помещениях, 
предоставляемых по договорам социального найма из 
муниципального фонда. Она составляет 3 365 рублей на 
человека.

Утвержден состав комиссии по внешней проверке 
отчета об исполнении городского бюджета за 2010 год. 
Такая комиссия создается впервые, и в ее состав вошли 
депутаты А.А.Булатов, Ю.Н.Кости, С.В.Кочетов, Б.Н.Мед-
ведев, И.В.Огородников, А.А.Рохман и председатель Со-
вета депутатов В.Б.Рыбальченко. Утвержден также и план 
работы Совета депутатов на 2011 год.
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Напомним, что активное строитель-
ство торгового комплекса возобновилось 
в 2009 году. До этого на протяжении не-
скольких лет – с 2006 года - стройка была 
«заморожена» из-за проблем с финанси-
рованием у инвестора-застройщика. От-
крытие рынка постоянно откладывалось 
из-за того, что работы не были доведены 
до конца. Руководство ООО «Городской 
рынок» убедительно заверяло, что новое 
здание по всем параметрам будет соот-
ветствовать необходимым санитарным 
нормам.

Изначально открытие планировалось 
в октябре прошлого года. Но двери рынка 
распахнулись лишь в декабре, и комплекс 
принял первых покупателей. О том, на-

На злобу дня

Мошенники не дремлют
Во второй половине февраля в Протвино снова ак-

тивизировались мошенники – два случая за неделю. В 
обоих мошенники представлялись соцработниками и 
без зазрения совести забирали у пожилых людей послед-
ние сбережения. Схема их действий была обрисована на 
оперативном совещании городских служб, прошедшем 
28 февраля. В квартиру к пожилой женщине пришли 
люди, представившиеся соцработниками, и попросили 
заполнить анкету. Пока одна мошенница отвлекала 
внимание хозяйки заполнением бумаг, вторая обыскала 
квартиру, нашла деньги и благополучно вынесла их из 
дома. Сотрудники ОВД еще раз предупреждают жителей 
города о том, что необходимо проявлять большую бди-
тельность. Как заявили сотрудники социальной защиты 
населения, прежде, чем посетить кого-то из жителей на 
дому, они обязательно предупреждают об этом по теле-
фону и сообщают, по какому вопросу они собираются 

сколько комфортно в новом здании, мы 
решили поинтересоваться непосред-
ственно у тех, кто здесь работает.

- Да, нам здесь неплохо, – рассказыва-

ет одна из продавщиц на первом этаже 
нового рынка. – Конечно, в тепле гораздо 
лучше, чем на улице. У нас тут все цивили-
зовано: и холодильники, и вода есть. Мо-

Новостройка 
с  недостройкой

Вот уже около двух месяцев в Протвино работает новый крытый рынок – здание, по-
строенное на территории центрального городского рынка. Наконец-то долгострой, кото-
рый теснил торговые ларьки и палатки несколько лет подряд, превратился в современ-
ный торговый комплекс. Многие протвинцы уже стали здесь постоянными покупателями. 
Но с открытием этого рынка связано также и множество слухов. Все ли так благополучно, 
как кажется на первый взгляд?

жет, со временем оборудуют еще лучше. 
Хотелось, чтобы побольше было света. 
Видите, пока не все работает – не хватает 
света, нет вентиляции. Сейчас пока не 
очень душно - двери с четырех сторон 
открываются, а вот как будет летом, не 
знаю. Арендная плата, конечно, выше, 
чем на открытых торговых местах, но там 
и условия другие.

- Не очень нравится, что освещения 
недостаточно, - делится впечатлениями 
предпринимательница, торгующая и в 
новом здании, и под открытым небом. - 

Аренда устраивает. Но если ее повысят, то 
придется, конечно, съехать.

Но не все торговцы спешат под крышу 
нового торгового комплекса – на улице, 
как и раньше, расположены многочис-
ленные прилавки с продуктами. В чем же 
причина? Ведь, как говорят, и арендная 
плата по карману не бьет, и свободных 

площадей в здании еще предостаточно.
- Хотите ли вы перебраться в но-

вый рынок, ведь на улице сейчас 
очень холодно? – интересуется наш кор-
респондент у продавщицы, торгующей 
рыбой на свежем воздухе.

- Нет, конечно, - не замедлила она с 
ответом. – Там и сейчас дышать нечем, а 
летом вообще задохнешься. Тем более, 
что торговые места самим приходится 
оборудовать вплоть до розеток. Нам это-
го не надо, однозначно.

А как в новом здании идет торговля? 
Снова возвращаемся в помещения ново-
го рынка.

- Пока еще народу здесь не очень мно-
го, - рассказывает все та же продавщица. 
- Не все люди про новый рынок знают. 
Рекламу нигде не давали. Нет ни одного 
объявления, поэтому и не идут пока сюда.

Почему же такое значимое для 
города событие – начало работы в 
крытом здании - прошло тихо и неза-
метно? На этот раз мы обратились за 
комментариями к заместителю гла-
вы Администрации города по вопро-
сам экономики Евгению Борисовичу 
Клименко.

- Для получения разрешения на ввод 
в эксплуатацию крытых торговых рядов 
руководство ООО «Городской рынок» во-
семь раз обращалось в Администрацию 
города. Учитывая то, что не предоставля-
лась требуемая документация и не были 
выполнены в полном объеме работы по 
реконструкции, предусмотренные про-
ектной документацией, решение на ввод 
в эксплуатацию выдано не было.

В настоящее время ситуация не из-
менилась.

- Получается, что рынок не до-
строен?

- Если нет разрешения на ввод объек-
та в эксплуатацию, значит, рынок являет-
ся новостройкой со всеми вытекающими 
последствиями. Имеет место потенци-
альная опасность для жизни и здоровья 

находящихся там людей. Эксплуатация та-
кого объекта является административным 
правонарушением. В настоящее время 
прокуратурой возбуждено дело об адми-
нистративном правонарушении, которое 
находится на рассмотрении в Арбитраж-
ном суде Московской области.

Татьяна Черникова

нанести свой визит. Кроме того, настоящие сотрудники 
обязательно должны иметь при себе документы.

Дороги и автомашины
За прошедший период времени на дорогах нашего 

города серьезных происшествий не зафиксировано. 
Глава Протвино А.В.Баженов еще раз призвал городские 
службы серьезнее заняться проблемой несанкциониро-
ванной парковки транспорта и, в частности, вновь вер-
нулся к ситуации в районе 13-го дома на улице Ленина.

- Машины там ставят уже и на пешеходной дорожке, 
в районе книжного магазина. Людям и шагу ступить не-
где, - заявил Глава и поручил срочно навести порядок.

А страховка бы не помешала…
В последнее время пожарной службе пришлось со-

вершить довольно много выездов. Наиболее трагичное 
из происшествий - это сильный пожар в 11-ом доме на 
улице Ленина. Полностью выгорела квартира, погиб 
мужчина. Но, к сожалению, пострадавших от этого про-
исшествия оказалось гораздо больше. Директор МУП 
«ЖКХ» С.В.Кочетов прокомментировал ситуацию:

- Все квартиры в доме полностью обследованы 
нами на предмет ущерба. Самыми залитыми оказались 
две квартиры – 35-я и 27-я. В остальных повреждения 
несущественные. Что касается лестничной клетки, по-
страдал только тот этаж, где был пожар, - стены в копо-
ти и саже.

Практически никто из владельцев квартир не стал 
предъявлять претензий о возмещении ущерба и, кстати, 
оказалось, что ни одна из пострадавших квартир не была 
застрахована. Баженов посоветовал протвинцам не пре-
небрегать впредь страховкой.

Главное - здоровье
За последние две недели, по сообщению сотрудни-

ков санитарно-эпидемиологической службы, существен-
но снизился уровень заболеваемости ОРВИ и сезонным 
гриппом – на 34% и стал ниже порогового. Но все же 11 
человек, в том числе 4 ребенка были госпитализирова-
ны. И в целом санитарно-эпидемиологическая обстанов-
ка в городе благополучная, радиационный фон в норме, 
в пробах снега радионуклидов не обнаружено.

Оперативка
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Деятельность Администрации в 2010 
году была направлена на выполнение 
мероприятий Программы социально-эко-
номического развития Протвино, а также 
задач, поставленных Губернатором Мо-
сковской области Б.В.Громовым.

На конец 2010 года на крупных и сред-
них предприятиях нет задолженности по 
зарплате, выплате пенсий и социальных 
пособий, также и в бюджетной сфере.

Объём промышленного производства 
увеличился по сравнению с прошлым 
годом. Наибольший вклад в обеспечение 
этого роста внесли ООО «Декёнинк Рус», 
ОАО «Прогресс», ОАО «ПроТЭП», НПО 
«Турботехника», предприятия фирмы 
«Янтарь», ОАО «Протвинский мясоком-
бинат».

Состав научно-производственного 
комплекса расширился с 3 до 6 предпри-
ятий. В него входят ГНЦ «ИФВЭ», ЗАО 
«Протом», ООО «Новые Технологии», 
ООО «НПО «ДНК- Технология», ЗАО «НПО 
«Турботехника», ООО «Ньюфрост».

Уделяется повышенное внимание и 
безопасности дорожного движения. Было 
установлено в прошлом году 12 искус-
ственных неровностей.

Проводится программа комплексно-
го социально-экономического развития 
Протвино как наукограда РФ.

Началась реализация мероприятий 
городской целевой программы «Здра-
воохранение» на 2010-2014 годы. В её 
рамках была завершена реконструкция 
блока А хирургического комплекса, при-
обретено новое оборудование, введён в 
эксплуатацию современный рентгенов-
ский комплекс. Проблемными вопросами 
остаются диспансеризация и вакцинация.

В рамках социальной политики пяте-
ро участников Великой Отечественной 
войны были обеспечены жильём. Впер-
вые за долгое время одна квартира была 
предоставлена по очереди.

Особое внимание уделяется спорту. 
В 2010 году было проведено множество 
спортивно-массовых мероприятий. В их 
числе лыжные гонки на приз Главы горо-
да и «Памяти друзей», соревнования по 
комплексу ГТО на Кубок Главы города и 
другие. Радует своими успехами и Клуб 
инвалидов «Надежда», недавно отметив-
ший 10-летие.

В плане правопорядка и защиты на-
селения работа велась также конструк-
тивно. Общее количество преступлений 
заметно снизилось. Принято Положение 
о добровольной народной дружине. Ор-
ганизована работа спасательного поста 
на карьере, дежурство в летний период.

За достижение высоких показателей 
социально-экономического развития го-
родской округ Протвино был награждён 
Почётной грамотой Губернатора Москов-
ской области.

Задачи Губернатора
В завершение доклада Глава го-

рода озвучил задачи на 2011 год. Вот 
только некоторые их них. 

Необходимо обеспечить увеличение 
темпов экономического роста, в том 
числе по промышленному производству, 
средней заработной плате и инвестициям 
в основной капитал. Также необходимо 
повысить эффективность бюджетных рас-
ходов, выполнять мероприятия програм-
мы комплексного социально-экономиче-
ского развития Протвино как наукограда 

Реальная политика

Итоги подведены, задачи поставлены
24 февраля в большом зале ДК «Протон» состоялась отчетная 

встреча Главы города А.В.Баженова с жителями и активом города. В 
докладе были подведены итоги социально-экономического разви-
тия Протвино и работы городской Администрации в 2010 году.

РФ, продолжать работу по реализации 
национальных проектов «Образование», 
«Здравоохранение», «Доступное жильё», 
решить вопрос с обеспечением дополни-
тельных электрических мощностей для 
дальнейшего развития города. Кроме 
того, следует выполнять мероприятия 
инвестиционных программ по развитию 
систем  теплоснабжения и водоотведе-
ния, провести ремонт педиатрического 
отделения стационара МЛПУ «Протвин-
ская городская больница».

Областная оценка
Затем, согласно повестке дня, по-

следовало выступление Министра 
Правительства Московской области 
– постоянного представителя Губер-
натора в Московской областной думе 
М.А.Андреева.

Он отметил, что прошедший 2010 год 
стал для Московской области в значитель-
ной степени годом восстановления после 
достаточно продолжительного периода 
экономического спада, связанного с ми-
ровым финансовым кризисом. Междуна-
родный рейтинг региона теперь повышен 
до отметки «стабильный».

По доходам бюджета на душу населе-
ния Протвино в 2010 занимал 36-е место в 
Московской области, а по расходам – 43-е 
место.

Оборот розничной торговли по круп-
ным и средним организациям за 2010 
год вырос. По данному показателю – 48-е 
место в области. Задача, поставленная Гу-
бернатором Московской области Б.В.Гро-
мовым на 2010 – увеличить оборот роз-
ничной торговли на 20% - выполнена.

Губернатором Московской области 
Б.В.Громовым была поставлена задача 
погасить долги по платежам за газ за 
2010 год. По информации, полученной из 
Министерства жилищно-коммунального 
хозяйства Московской области, долгов за 
2010 год нет.

Актуальными остаются вопросы модер-
низации объектов коммунального хозяй-
ства, доступность жилья для большей части 
населения. Необходим комплексный под-
ход, включающий мероприятия по повы-
шению покупательной способности насе-
ления, снижению стоимости строительства, 
разработке организационно-финансовых, 
кредитных схем, позволяющих различным 
категориям населения покупать жильё в 
рассрочку, либо получать по найму.

Губернатором Б.В.Громовым, в целях 
реализации Послания Президента РФ, 
дано поручение Министерству соци-
альной защиты населения Московской 
области срочно разработать проект за-
кона Московской области по введению 
«материнского капитала» в сумме 100 
тысяч рублей на каждого второго, третье-
го и последующего ребёнка, предоставив 
право распоряжаться этими деньгами 
при достижении ребёнком трёхлетнего 
возраста.

Основным фактором развития эконо-
мики и оценкой её эффективности явля-
ется рост заработной платы в реальном 
секторе. Среднемесячная заработная 
плата по крупным и средним организаци-
ям города за 11 месяцев 2010 года ниже 
среднего показателя по области. Темп 
роста на уровне 2009 года и ниже темпа 
роста среднего показателя по МО. Этот 
вопрос остаётся проблемным.

Уровень фактической обеспеченности 
объектами социальной инфраструктуры 
в городе выше нормативной потребности 
по следующим позициям: школы по раз-
личным видам искусства, детские и юно-
шеские спортивные школы, амбулаторно-
поликлинические учреждения, общеоб-
разовательные учреждения, больничные 
учреждения, дошкольные образова-
тельные учреждения. Вместе с тем, ниже 
установленных норм обеспеченность 
города такими объёктами социальной ин-
фраструктуры, как дневные стационары, 
физкультурно-спортивные сооружения, 
спортивные залы, бассейны. Перед Ад-
министрацией и Советом депутатов стоит 
задача качественного изменения социаль-
ной инфраструктуры по этим показателям 
и доведение обеспеченности по ним до 
нормативных величин. Это сложная зада-
ча, но её необходимо решать.

Любые социальные преобразования 
возможны при условии устойчивого опе-
режающего роста экономики. Основной 
экономики города является промышлен-
ное производство.

Для решения всех проблем этой важ-
нейшей отрасли следует создать условия 
для ее технологического обновления, не-
обходимо развивать современные пере-
рабатывающие производства и транс-
портные мощности, осваивать новые 
перспективные рынки.

Диалог с жителями
Наиболее же оживлённой, как и 

ожидалось, оказалась заключитель-
ная часть встречи, в ходе которой 
Андрей Владимирович отвечал на во-
просы жителей.

Вопросы, задаваемые Главе города 
жителями, отличались разнообразием. 
Наиболее волнующими были те, что 
касаются сферы ЖКХ. На вопрос о том, 
выделялись ли предприятию за послед-
ние годы областные или федеральные 
средства и на что они были потрачены, 
Баженов ответил, что значительная сумма 
была потрачена на замену лифтов: дело 
затратное, но необходимое. 

Интересовались протвинцы и тем, «в 
какую сумму обходится содержание го-
родской Администрации». Как объяснил 
А.В.Баженов: «От 5 до 7 процентов от 
расходной части бюджета». В 2010 и 2011 
г.г. расходы на содержание Администра-
ции уменьшены, по сравнению с 2009-м 
годом, благодаря проведению меропри-
ятий по сокращению штата. В этом году 
ожидается очередная аттестация сотруд-
ников, которая покажет их профессио-
нальный уровень подготовки.

«Какие меры предпринимаются для 
сокращения очереди в детские сады?» 
- прозвучал очередной вопрос из зала. 
Вскоре, как последовало из ответа Главы, 
будут созданы новые группы в 3-х садах, в 
результате очередь сократится.

Среди прочих вопросов: «Планирует 
ли город делать что-либо с мостами через 
улицу Ленина, или их так и будут исполь-
зовать как рекламные щиты?» Как пояс-
нил Баженов, рекламные щиты - мера вы-
нужденная. Средств для завершения стро-
ительства в настоящее время нет. Кроме 
того, нет и целесообразности в том, чтобы 
отвлекать средства от других проектов.

Снова был поднят вопрос о строитель-
стве в городе стеклозавода. В настоящее 
время по этому вопросу проходит судеб-
ное разбирательство. Строительство не 
ведётся.

«Почему в городе нет кинотеатра» 
- ещё один вопрос от жителя города. К со-
жалению, показ фильмов в «Самохвале» 
оказался нерентабельным. Между тем, 
Администрация готова рассмотреть пред-
ложения в этой сфере.

Ситуация с парковкой личного транс-
порта оставляет желать лучшего: мно-
гие гаражи пустуют при том, что дворы 
переполнены автомобилями. Убыточным 
было признано содержание платной ав-
тостоянки возле ДС «Импульс».

Некоторых горожан волнует вопрос 
о взаимоотношениях врачей и пациен-
тов. В.М.Минаев, начальник управления 
образования, здравоохранения и соци-
альной политики, высказал готовность 
разбирать каждый конкретный случай 
проявления невнимательного отношения 
и хамства по отношению к пациентам ин-
дивидуально.

Отрадно отметить, что от жителей 
поступали не только вопросы, но и слова 
благодарности и признательности. Так, 
был оценен высокий уровень проведения 
праздников – 50-летия города и 65-летия 
Победы. Жители отметили и порядок на 
карьере. А.В.Баженов подчеркнул особую 
заслугу в наведении порядка предпри-
ятий «ЖКХ» и «ТехноЛайн», добавив, что 
соблюдать чистоту под силу каждому.

В заключение Глава города А.В.Баже-
нов поблагодарил собравшихся за внима-
ние и тёплые слова и подчеркнул: «Глава 
города, Администрация, Совет депутатов 
нацелены на конструктивную работу. 
Но только сообща, вместе с жителями, с 
предпринимателями, мы сможем добить-
ся высоких результатов».

Светлана Ионова

В качестве контроля за выполнением предписаний 
были проведены внеплановые проверки по нормализа-
ции температурного режима в тех школах города, где он 
не соответствовал нормативным значениям. Теперь все 
приведено в соответствие.

ЖКХ отчитается
С.В.Кочетов, директор МУП «ЖКХ» сообщил, что 

предприятие работало в последнее время в несколько 
напряженном режиме. Особенное внимание уделялось 

сбиванию сосулек и наледей с городских крыш. 
С 1 марта жители города смогут наиболее подробно 

познакомиться с работой МУПа, которое проведет отчет-
ные собрания собственников жилья по итогам работы за 
2010 год. Вся информация о доходах, расходах, о работах 
по текущему и капитальному ремонту по каждому дому 
будет вывешена на Досках объявлений, опубликована в 
СМИ, а также на официальном сайте города.

Глава города порекомендовал также опубликовать в 
СМИ график проведения собраний.

Критическая ситуация
Предприятие «ПРОТЭП» работает в плановом режи-

ме, несмотря на существенные проблемы, которые, по 
словам генерального директора предприятия Вячеслава 

Андреевича Татаринцева, заключаются в задолженно-
сти по оплате. На сегодняшний день общий долг перед 
ПРОТЭПом составляет примерно 77 миллионов рублей, 
в том числе более 40-ка миллионов – это долг МУП 
«ЖКХ».

- Ситуация в ПРОТЭПе складывается критическая, 
- подчеркнул Вячеслав Андреевич. – Я прошу Админи-
страцию города оказать нам помощь в решении этой 
проблемы. Если долги не погасят, поставщики энергоре-
сурсов могут ввести ограничительные меры.

Начальник финансового управления Администрации 
Г.И.Крысь пояснила, что по бюджетным организациям 
платежи за декабрь и январь будут закрыты уже в начале 
марта.

Татьяна Черникова

Начало на 2-й стр.

Оперативка
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Слово для приветствия участников 
конференции взял Губернатор Москов-
ской области Борис Всеволодович Громов:

- Проблема безопасности дорожного 
движения остается острой как для страны 
в целом, так и для Московской области. 
Несмотря на предпринимаемые усилия, 
ежегодно в дорожных происшествиях 
погибает и получает серьезные травмы 
большое количество людей. В масштабе 
страны эта статистика выглядит еще более 
сложной.

За последнее время сделано до-
статочно много по повышению уровня 

О том, что с огнем необходимо обращаться с боль-
шой осторожностью, было сказано и написано много. 
Но, к великому сожалению, далеко не все желают 
это понимать. Очень часто люди пренебрегают даже 
элементарными мерами пожарной безопасности, что 
приводит к пожарам, а не редко к гибели и травмиро-
ванию людей, не говоря уже об огромных материаль-
ных ущербах. Для того, что бы избежать этого, крайне 
необходимо выполнять обязательные требования 
пожарной безопасности. И это касается не только 
осторожного обращения с открытыми источниками 
огня при разведении костров и сжигании мусора в не-
посредственной близости от строений; и не только по-
стоянного контроля за бытовыми обогревательными 
приборами, включенными утюгами и газовыми пли-
тами. Меры пожарной безопасности включают в себя 
и обязательные требования к монтажу и эксплуатации 
электрооборудования (и розетки, и выключатели, и 
соединение электропроводов), соблюдения обязатель-
ного противопожарного режима в административных, 
складских и производственных помещениях учрежде-
ний.

Законодательством Российской Федерации за на-
рушение требований пожарной безопасности законом 
предусмотрена административная ответственность. Так, 
на граждан налагается штраф в размере от 500 до 1000 
рублей, на должностных лиц в размере от 1000 до 2000 

За февраль на территории Протвино сотруд-
ники ГИБДД выявили 699 нарушителей Правил 
дорожного движения, в том числе - 8 водителей, 
управлявших транспортными средствами в состо-
янии алкогольного опьянения, 2 человека не вы-
полнили требование инспектора о прохождении 
медицинского освидетельствования на состояние 
опьянения, 6 – не имели права управления, 11 со-
вершили выезд на сторону дороги, предназначен-
ную для встречного движения, скорость превысили 
95 водителей, 57 - не предоставили преимущество 
пешеходам на нерегулируемом пешеходном пере-
ходе, 45 человек оказались нарушителями из чис-
ла пешеходов, 56 водителей нарушили правила 
перевозки детей. За месяц произошло 58 дорожно-
транспортных происшествий (ДТП). С начала года 
на территории Протвино произошло два ДТП в ко-
торых пострадало три человека.

ОГИБДД по городскому округу Протвино сооб-
щает, что с первого апреля этого года государствен-
ный технический осмотр будет проводиться по ста-
рому адресу: Заводской проезд, площадка ГИБДД.

Старший инспектор по ИАЗ ОГИБДД ОВД
по городскому округу Протвино

старший лейтенант милиции 
А.А.Веселов

рублей, на юридических лиц от 10000 до 20000 рублей (ст. 
20.4 ч. 1 КоАП РФ). Однако, в случае, если нарушение по-
влекло возникновение пожара без причинения тяжкого 
или средней тяжести вреда здоровью человека, либо без 
наступления иных тяжких последствий, влечет наложе-
ние административного штрафа на граждан в размере 
от 1500 до 2000 рублей, на должностных лиц – от 3000 
до 4000 рублей, на юридических лиц – от 30000 до 40000 
рублей (ст. 20.4 ч. 3 КоАП РФ). Нарушение же, повлекшее 
возникновение пожара, в результате которого погибли 
люди, причинен тяжкий или средней тяжести вред здоро-
вью человека, либо наступили иные тяжкие последствия, 
влечет за собой уголовную ответственность.

Отделение Государственного пожарного надзора Спе-
циального управления Федеральной противопожарной 
службы № 88 МЧС России напоминает о необходимости 
обязательного соблюдения требований пожарной без-
опасности.

По вопросам соблюдения требований пожарной без-
опасности Вы можете получить консультацию в Отделении 
ГПН СУ ФПС № 88 МЧС России (Московская область, г. Про-
твино, ул. Дружбы, 1а, телефон: 71-37-82).

Дознаватель отделения ГПН
Специального управления ФПС № 88 

МЧС России 
Беляев Сергей Александрович

Не нарушай – оштрафуют! ГИБДД сообщает
Безопасный город

В коридорах власти

Конференция по проблемам БДД
28 февраля в МВЦ «Крокус-Экспо» состоялась областная научно-

практическая конференция по проблемам обеспечения безопасно-
сти дорожного движения в Московской области. В работе конферен-
ции приняли участие: Губернатор Московской области Б.В.Громов, 
Председатель Московской областной Думы В.Е.Аксаков, Председа-
тель Политсовета Московского областного регионального отделения 
Всероссийской политической партии «Единая Россия» И.Ю.Брынца-
лов, временно исполняющий обязанности начальника Департамента 
обеспечения безопасности дорожного движения МВД России, глав-
ный государственный инспектор В.В.Швецов, главный федеральный 
инспектор по Московской области С.И.Загидуллин, представители 
депутатского корпуса, главы муниципальных образований, руково-
дители ОГИБДД Московской области, работники автохозяйств, транс-
портных организаций и другие.

дорожной безопасности, но о коренном 
переломе говорить преждевременно, и 
важнейшим фактором риска ДТП оста-
ется человеческий фактор. Достаточно 
тяжело у нас идет процесс изменения 
общественного сознания по вопросу 
ДТП, и поэтому серьезное внимание 
должно быть уделено воспитанию и фор-
мированию правосознания участников 
дорожного движения в духе уважения 
друг к другу и действующим нормам. Тре-
буются постепенные шаги по созданию 
мобильных средств экстренной медицин-
ской помощи для пострадавших в ДТП. 

Необходимо ужесточить требования к 
подготовке водителей в автошколах. Не 
секрет, что некоторые из них фактически 
занимаются торговлей удостоверениями, 
а не квалифицированной подготовкой 
водительского состава. В этой связи на-
зрела необходимость внести изменения 
в нормативную базу, изменить условия 
подготовки водителей, ввести новые тре-
бования к сдаче экзаменов по правилам 
вождения и формированию учебно-мате-
риальной базы.

В заключение хочу подчеркнуть, что 
снижение дорожной аварийности воз-
можно только на основании согласован-
ного комплекса программных меропри-
ятий и решений, в основу которого будет 
положено совершенствование норматив-
ной правовой базы.

С докладом выступил временно ис-
полняющий обязанности начальника 
Департамента обеспечения безопасности 
дорожного движения МВД России, глав-
ный государственный инспектор В.В.Шве-
цов. Он отметил, что комплекс предпри-
нятых мер, особенно законодательного и 
профилактического характера, позволил 

уменьшить число жертв на дорогах стра-
ны. В значительной степени сокращению 
смертности на дорогах способствовало 
объединение усилий МЧС, МВД, Минз-
драва, в том числе их системные действия 
в рамках реализации федеральных про-
грамм и национальных проектов.

На конференции также выступили 
представители федеральных органов 
исполнительной власти, Московской 
областной Думы, Министерства образо-
вания, Министерства транспорта Москов-
ской области. Были рассмотрены пробле-
мы безопасности дорожного движения на 
территории Московской области, опреде-
лены основные направления и способы 
их решения, такие, как совершенствова-
ние законодательной базы, повышение 
качества дорог и информационного со-
провождения, усиление образовательной 
и культурной составляющей подготовки 
как водителей, так и сотрудников ГИБДД, 
которые, зачастую, в глазах населения 
олицетворяют не только органы внутрен-
них дел, но и  государственную власть в 
целом.

Алла Бондарева, фото автора
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Мероприятия 
Дома культуры «Протон»

5 марта – концерт, посвященный 8 Марта. Хор «Речень-
ка» в 15.00. Большой зал.

5 марта – Киноклуб. Показ фильма «Мужчина и женщи-
на» Франция. Начало в 19.00. Малый зал.

6 марта – городской театрализованный праздник «Мас-
леница». Начало в 12.00. Площадь ДК.

7 марта – дискотека 80-х. Начало в 21.00. Дискозал клуба 
«Атмосфера».

18 марта – дискотека «Попса-2000». Начало в 21.00. Дис-
козал клуба «Атмосфера».

19 марта – Для вас, ребята! Ростовые куклы «Маша и мед-
ведь». Начало в 19.00. Большой зал.

25 марта – дискотека 80-х. Начало в 21.00. Дискозал клуба 
«Атмосфера».

Дом культуры «Протон» принимает заявки на проведе-
ние  детских и взрослых корпоративов, проведение дней 
рождений. Волшебная атмосфера, световое оформление, 
стилизованная программа не оставит вас равнодушными.

Диско-клуб «Атмосфера» приглашает всех на суббот-
ние дискотеки с 19.00. Вас ждет настоящий звук, красочное 
световое оформление, самые популярные треки и лучшие 
диджеи города.

Справки по телефонам: 74-57-89, 74-56-46, 74-68-34.

«Выставочный центр» г.Серпухов приглашает на по-
стоянные выставки «Мир русской деревни», «Музей 
павлина», мастер-классы. Справки по тел.: 39-69-85. Вы-
ходной – понедельник.

К сведению граждан, 
пользующихся правом 
бесплатного проезда

Протвинским управлением социальной защиты населения 
начинается замена социальных карт жителя Московской об-
ласти, срок действия которых истекает в феврале 2011 году. 
(02/11)

Увидеть срок действия можно непосредственно на самой 
карте. Цифры, написанные через дробь, обозначают месяц и 
год.

Пример: 964390 90 2413360614 5 02/11 0090
Иванова
Мария
Ивановна
Замена соцкарт будет осуществляться в Управлении соцза-

щиты по адресу: ул.Ленина, д.5, каб.102Б.
Приемные дни: понедельник, среда с 9.00 до 12.30 и с 14.30 

до 17.00.
При себе иметь следующие документы:
1. Паспорт
2. Социальную карту
3. Льготное удостоверение.

Т.Н.Малая, начальник управления

Предлагаю услуги 
сурдопедагога и логопеда. 

Тел.: 31-10-16, 
8-903-759-85-10.

В районе магазина 
«Пятерочка» найден 

ласковый, рыжий песик с 
ошейником. Ищу хозяина 
или отдам в добрые руки. 

Тел.: 8-963-77-54-641.

Требуется продавец в мясной 
магазин, наличие медкнижки, 

г.Протвино, 8 929 560 24 88 
Александр.

Продается дача в садовом 
товариществе 

«Строитель-2» (Чаусово). 
Тел.: 8-905-536-90-60

Отдам в добрые руки 
симпатичного рыжего 

котенка - 
3 месяца. Тел.: 74-15-18

Молодой, рыжий, 
воспитанный, 

кастрированный кот ищет 
хороших хозяев. 

Тел.: 74-48-42

Отдам трехмесячных котят 
в добрые руки. 

Тел.: 34-13-86

Отдам щенка и подросших 
котят 

в добрые руки. 
Тел.: 8-963-775-46-41

Срочно сдам гараж 
на очистных.
Тел.: 74-09-61,

8-905-532-22-86

Рыжий котенок ищет 
хозяев, приучен к лотку. 

Тел.: 74-84-41, 74-53-20

Отдам очень красивых 
домашних котят. 

Тел.74-48-42

Ремонт квартир быстро, 
качественно, недорого. 

Тел.: 8-965-188-01-11, 
8-967-180-71-11

Очень красивые щенки из 
протвинского приюта ждут 

добрых хозяев. 
Тел.: 74-18-01, 

8-917-501-02-44

Сдаю гараж на АЗС. 
Звонить с 13.00 до 23.00. 

Тел.: 8-906-086-15-49.

На территории садового 
товарищества продается 

участок (не затопляемый)  
с домиком, сараем, 

погребом, теплицей и 
ограждением. 
Тел.: 74-42-84.

Продаю нвалидную коляску 
новую, взрослую (улица и 

дом). 
Тел.: 8-916-868-37-20

Продаю недорого: ручную 
видеокамеру, светлую 

детскую мебель из семи 
предметов в хорошем 

состоянии. 
Тел.: 8-926-076-14-43.
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